



Alexander Bitschnau

Alex ist der Gründer von „made my day“ – ein Social-Publisher-Unternehmen, das uns seit Jahren im Internet mit kritischen und humorvollen Beiträgen bereichert. Mit „made my day“ werden in sozialen Netzwerken, wie Facebook, Instagram und Youtube Millionen von Menschen erreicht. Die Idee dazu entstand, während er in Nicaragua als Entwicklungshelfer tätig war. Auf dem Weg zu seinem Erfolg ist der Vorarlberger aber nicht immer auf Zustimmung gestoßen – so musste er sich schon mit dem ein oder anderen Shitstorm auseinandersetzen.

Bei „ME ON STAGE“ erzählte uns der Social-Media-Pionier, wie er dorthin gekommen ist, wo er jetzt steht, welche Ups and Downs es gegeben hat und warum man sich nicht davor scheuen soll, einfach mal was auszuprobieren.